

PRESEMITTEILUNG

Comedian Chris Tall erhält ersten Sold-Out-Award der Stadthalle

**TV-Star präsentiert seine Bühnenshow „Jetzt ist Papa dran“ in Magdeburg
vor ausverkauften Rängen / MVGM übergibt Auszeichnung**

Da war sogar ein „Dampfplauderer“ wie Comedian und TV-Star Chris Tall ganz kurz einmal sprachlos: Am Rande seiner Comedy-Show in Magdeburg am vergangenen Sonnabend, 24. März, wurde der 26-jährige Hamburger mit dem Sold-Out-Award der Stadthalle ausgezeichnet. Dieser wurde in der Veranstaltungshalle auf der Stadtparkinsel zum ersten Mal vergeben.

„Wir möchten damit Künstlern, die für ein ausverkauftes Haus sorgen, eine besondere Würdigung und ein Dankeschön zukommen lassen, wie bereits in der Getec-Arena. Für ausverkaufte Ränge in solch einer Halle zu sorgen, schaffen nur wenige Künstler“, sagte Jana Bork, Leiterin der Werbung und Öffentlichkeitsarbeit bei der Messe- und Veranstaltungsgesellschaft Magdeburg (MVGM). Diese betreibt die Stadthalle.

Die Auszeichnung nahm Chris Tall gemeinsam mit Sandra Langner vom Konzertveranstalter d2m berlin GmbH entgegen. 1.900 Zuschauer erlebten in der Stadthalle sein Programm „Und jetzt ist Papa dran!“. Wenn Papa den Junior am Lagerfeuer über die Dinge des Lebens und den Unterschied zwischen Domino und Domina aufklärt, am Wochenende immer noch nach Pokemons sucht oder lässig eine Sprachnachricht in 25 Teilen verschickt, sind Lacher garantiert.

Dank der Auszeichnung der Stadthalle hat nun auch Bühnenstar Chris Tall eine bleibende Erinnerung an den Abend in der Stadthalle.